



Juno badet die Kinder in der Bucht.

Neuntes Kapitel.

Juno nahm die Kinder hinunter zur Bucht, ging bis an die Kniee ins Meer und badete die Kleinen. Darauf wurden sie angekleidet, und es war nun alles zum Frühstück bereit, nur Rüstig schlief immer noch. Wilhelm wollte ihn wecken, und Herr Walter sagte auch, er möge es thun, denn es würde Rüstig nicht lieb sein, das gemeinschaftliche Gebet vor dem Frühmahle zu versäumen. So schüttelte Wilhelm denn Rüstig an der Schulter und rief ihm zu, ob er noch nicht genug geschlafen habe. Rüstig ermunterte sich und sagte: „Ja, nun ist's genug, und es war gut. Nun will ich das Frühstück für alle besorgen!“

„Thut das, Rüstig!“ sagte Wilhelm lachend. Wie war Rüstig erstaunt, daß schon alles fertig sei. So beteten sie denn, und